

Bienheureuses, au milieu de leurs tourments affreux, les âmes du purgatoire. Et c'est pourquoi, en même temps qu'elles adorent la justice, la sainteté et la miséricorde de Dieu, elles chantent sans fin le cantique de la reconnaissance et leur esprit exulte de joie en Dieu leur Sauveur: *Magnificat anima mea Dominum*, parce que le Seigneur fait en elles de grandes choses, et que sa miséricorde, même et surtout en ce lieu d'épreuves, s'étend de générations en générations sur tous ceux qui le craignent.

Je m'unis, ô Jésus, à ce chant d'action de grâces qui monte sans cesse vers vous, de cette sombre prison, comme je me suis uni à l'adoration de ces âmes souffrantes, car si leur souffrance a son écho et comme sa reproduction en moi dans la mesure où je les imite dans leur repentir et leur expiation, leur joie et leur béatitude, celles de l'amour souffrant, m'appartiennent aussi.

III — Réparation

Nous avons le pouvoir de secourir les âmes du Purgatoire qui ne peuvent rien pour elles-mêmes, d'abrégé la durée de leur supplice et de les introduire au ciel.

Oui, je crois, ô Jésus, divin Sauveur, que vous m'élevez à ce sublime honneur, que vous me permettez de goûter cette incomparable joie de hâter votre union avec ces âmes qui sont vos épouses et que vous aimez si tendrement.

Ce pouvoir glorieux que vous nous donnez nous impose à tous le devoir de travailler sans relâche au soulagement et à la délivrance des âmes du purgatoire.

Tout doit nous y incliner: le zèle de votre gloire, ô mon Dieu, la compassion, la reconnaissance, la justice envers ces âmes souffrantes et même notre propre intérêt.

Si je vous aime, ô mon Dieu, rien ne doit m'être plus doux que de répondre à vos désirs et de donner satisfaction à votre cœur. Or, la délivrance des âmes du purgatoire est une œuvre de zèle qui vous est plus glorieuse même que la conquête des âmes encore plongées dans les ténèbres du paganisme, parce que les âmes du purgatoire, étant des âmes